

Díaz-Canel insiste sur la nécessité de faire preuve d'une extrême prudence pendant la saison des pluies

Image not found or type unknown

Inondations à Camagüey

La Havane, 10 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a insisté aujourd'hui sur la nécessité pour la population d'être extrêmement prudente et responsable face à la poursuite des pluies dans l'est du pays.

Le président a déclaré sur son compte Twitter que le danger n'a pas encore cessé et que la première chose à faire est de protéger les vies humaines.

Selon le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba, il est en contact depuis samedi matin avec le groupe de travail envoyé dans l'est du pays et avec les premiers secrétaires du Parti communiste de Cuba dans chacune des provinces touchées par les fortes pluies.

Les dégâts causés aux habitations, aux routes et à l'agriculture sont considérables, tandis que les travaux de protection et d'évacuation des familles se poursuivent, a indiqué le chef de l'État dans un autre tweet.

Le président a assuré que les plus hautes autorités suivaient en permanence la situation et s'est dit convaincu qu'en dépit de la situation, les habitants parviendraient à se relever.

Sur Twitter, la Protection Civile a conseillé à la population de rester attentive aux informations de la Météorologie, de respecter les mesures indiquées par les autorités locales et de ne pas commettre d'imprudence et d'indiscipline qui pourraient coûter des vies face à la complexité de la situation hydrométéorologique (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325183-diaz-canel-insiste-sur-la-necessite-de-faire-preuve-dune-extreme-prudence-pendant-la-saison-des-pluies>



Radio Habana Cuba